



## EIB GRENELLE CAMP - SEMAINE 1 / WEEK 1

# Attrape les JO des animaux *Catch the animal Olympics*

**À vos marques prêts, feu, partez ! Viens découvrir à travers l'album « Les JO des animaux » de V. Morgand, les performances physiques et artistiques des animaux.**

*On your marks, get set, go! Come discover the physical and artistic performances of animals through the book "The Animal Olympics" by V.Morgand.*

### LUNDI 1 JUILLET : Théâtre-sport / arts plastiques

Viens tester ta rapidité à la manière d'un félin à travers un parcours sur mesure et à quatre pattes ! Découvre par la même occasion la vie des félins dans la savane et crée le drapeau du pelage de ton félin.

### MARDI 2 JUILLET : Théâtre-sport / arts plastiques

Sauras-tu être aussi habile et drôle qu'un singe ? Plusieurs épreuves t'attendent pour le découvrir. Réalise ton livre accordéon pour imaginer ses prouesses dans les arbres.

### MERCREDI 3 JUILLET : Théâtre / arts plastiques

As-tu une mémoire d'éléphant ? Viens entraîner ta mémoire à travers différents jeux théâtraux et réalise ton masque d'éléphant.

### JEUDI 4 JUILLET : Danse / arts plastiques

Danser comme un hippopotame c'est un défi des JO, est ce que tu sauras le relever ? Réalise l'affiche officielle des JO des animaux.

### VENREDI 5 JUILLET : Théâtre / arts plastiques

Pour clôturer ces JO, créons notre mascotte marionnette des JO qui viendra nous raconter les différents exploits des animaux !

### MONDAY, JULY 1: Theater-sport/ Arts and Crafts

*Come test your speed like a feline through a custom course on all fours! Discover the life of felines in the savannah and create the flag of your feline's coat.*

### TUESDAY, JULY 2: Theater-sport/ Arts and Crafts

*Will you be as skillful and funny as a monkey? Several challenges will help you find out. Make your accordion book to imagine its prowess in the trees.*

### WEDNESDAY, JULY 3: Theater / Arts and Crafts

*Do you have the memory of an elephant? Come train your memory through different theatrical games and make your elephant mask..*

### THURSDAY, JULY 4: Dance /Arts and Crafts

*Dancing like a hippopotamus is an Olympic challenge, will you be able to do it? Make the official poster of the Animal Olympics.*

### FRIDAY, JULY 5: Theater/ Arts and Crafts

*To close these Olympics, let's create our puppet mascot of the Olympics who will come to tell us about the different achievements of the animals!*

En savoir plus // Learn more

Pour toute question, merci de vous rapprocher de / If you have any question, please get in touch with Emilie Chaffaud [echaffaud@eibparis.fr](mailto:echaffaud@eibparis.fr)